
№１

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　① 　１．役場本庁方式移行後の行政運営について
　１番
石田尾 茂樹 　①　10月27日の臨時議会において、本庁舎の位置が小瀬田849番地 町　　長

　　20に議決されました。平成30年４月本庁舎移行後の支所・出張所

　　の機能をどのようにお考えかお伺いします。

　②　本庁舎方式移行後の機構改革と職員定数についてのお考えをお

　③　文化施設・スポーツ施設の利活用を図る方策についてお伺いし 町 長

　　ます。 教 育 長

　２．観光振興と環境保全対策について

　①　県道白谷雲水峡宮之浦線の道路拡幅工事に伴う環境保全対策に 町 長

　　ついて町としてのお考えをお伺いします。

　②　白谷雲水峡の駐車場とトイレの現状認識と今後の対策について

　　お伺いします。

　② 　１．安房港の今後について
　８番
小 脇 清 保 　①　すでに完成港の位置付けではないか。そうでないとすれば今後 町　　長

　　の展望は。

　②　自衛隊、水産庁などの艦船の飲料水の補給港としての役割はな

　　いか。（よその県などの漁船も含め）

　２．屋久島町の電気供給の実情について

　①　台風時における南部（農協配電）の状況を捉えているか。　 町　　長

　　（供給元である農協に対して是正勧告をしたか）

　②　「安全、安心な生活」をというのはあなたの公約である。

　　島の電気供給の脆弱な施設を改善するために、組織の統合は考え

　　られないか。
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　３．環境政策行政について

　①　ゴミ処理については見直すべきではないか見解を問う。 町　　長

　②　クリーンサポートセンターの炭化物の状況をどう考えているか。

　　（現状を担当課に報告を求め、議会とともに解決しなければなら

　　ないところまできているのではないか。）

　③　溶融施設は稼働しているか。そうであれば年間の処理量は。

　　

　４．政治姿勢について

　　９月定例会議会の休会について、町長の見解を伺いたい。 町　　長



№２

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　③  １．機構改革について
　11番
日 髙 豊 　①　役場機構改革のスケジュールの見通しについて。 町　　長

　②　機構改革の着眼点をどう考えているか。

　③　職員の活性化対策についてどう考えるか。

 ２．観光振興策について

　①　観光基本計画の策定状況はどうなっているか。 町　　長

　②　観光基本計画の本旨を再確認したいがどのように考えているか。

　　

 ３．屋久島高校の支援策について

　①　屋久島高校の本町における位置づけをどのように考えているか。 町　　長

　　

　②　支援の在り方、必要性をどう考えるか。

　④   １．屋久島空港の整備・拡充構想の進捗と展望について
　15番
寺 田 猛 　　　荒木町長は、小型ジェット機就航可能な滑走路の延長・空港 町　　長

　　ビルの改修プラン・羽田直行便就航の実現等、空港の整備・拡

　　充と羽田便の新規開設に向けて鋭意奮闘されていると思います

　　が、それらの進捗と展望についての見解を伺いたい。

  ２．新たな財源の確保について

　　　屋久島における環境の保護保全のための財源として、入島税 町　　長

　　あるいは入山料等の新たな財源の確保に関する議論は遅々とし

　　て進展していないようであるが、今後の展望を伺いたい。

　　また、町政全般に寄与するという観点から、屋久島スタイルの

　　ふるさと納税の確立や家屋・土地等の遊休町有不動産の売却処

　　分・町報の広告掲載等、手堅く財源を確保する手法を具体的に

　　検討すべきと考えるが見解を伺いたい。

  ３．新岳噴火に伴う口永良部島の立ち入り禁止規制について

　　　向江浜地区の立ち入り禁止規制は、同地区内にある港湾施設

　　等を使用する必要性の観点から、条件付きで立ち入り規制を緩

　　和すべきと考えるが見解を伺いたい。
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№３

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　⑤   １．町長の政治姿勢について
　13番
渡 邉 博 之 　　①　小規模企業振興基本法成立を機に中小企業を守る政治を本 町　　長

　　　格的にすすめるべきではないか。

　　②　学校図書館法の改正を受け、学校図書館の充実の具体的検 教育長

　　　討をはじめるべきではないか。

  ２．生活環境の改善について

　　　　ヤンバルトサカヤスデ根絶のためには学者、研究者による 町　　長

　　　ヤスデの生態の研究は不可欠と思うがどうか。

　⑥ 　１．勤務成績の評定の実施について
　12番 町　　長

眞 邉 万 里 　（１）勤務成績の評定の実施は、我が町でどの位進んでいるか。

　（２）今後どの様に、給与への反映等考えているか。

　２．防災対策について

　（１）各集落での自主防災計画等はどの位進んでいるか。 町　　長

　　　　これに対してどのように指導していく考えであるか。

　（２）間もなく防災無線の全戸設置が完了し運用が始まるが、問

　　　題点をどのように解決する考えであるか。

　⑦ 　１．ふるさと納税について
　５番
山 﨑 利 広 　　　これまでの納税実績とその使途及び納税者増加対策について 町　　長

　　どのように考えているか。

　２．屋久島町公認ガイドについて

　　　屋久島町エコツーリズム推進協議会での「屋久島町公認ガイ 町　　長

　　ド認定」のあり方についてどのように考えているか。

　２．政治姿勢について

　　　国から地方分権改革に関する提案の募集(平成26年5月20日～ 町　　長

　　7月15日までの間)があったが、本町は提案を行ったか。

　　　(その内容は。)
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